



# 向陽台保育園だより

2025年12月4日 12月号

向陽台保育園

「自分のことを楽しんでできるこども」「友だちと協力して生活できるこども」

保育目標

「美しいものに感動し表現できるこども」「いのちを大切にできるこども」

## 年齢で育まれた「仲間」の繋がり

園長 菅原恵美子



先日、向陽台小学校の運営協議会の役員として学校に足を運ぶ機会がありました。当時は午前中が「ひまわりまつり」という児童が運営する行事の日。

1年生はスタンプカードを持ち校内のあちこちを回りながら、あそびのコーナーを友だちと回っていました。私の姿を見つけると「なんできたの～！」と喜んで迎えてくれ、また楽しそうに仲間と一緒に遊びコーナーを回っていく姿に、小学校1年生活もたくさんの方達ができ安心した学校生活を送っていると感じました。

階段を上がろうとした時に、「せんせ～！ここ来て～」と卒園児の2年生が遊びのコーナーに私を呼び、タブレットを器用に使いながらゲームルールの説明をしてくれます。次に他のコーナーを回ろうとしていたところに「どこに行きたいんですか？」と声をかけてくれたのは卒園児の6年生です。私がマップを持っていなかったことに気がづき、壁に貼ってあった全体マップを指して「ちなみに今はここです」と親切に教えてくれるのでした。

向陽台保育園でおうちの仲間だった子どもたち同士が「後で○○やってるから絶対きてよ！」「○○おもしろかった！」と今でも繋がっている様子も垣間見れ、保育園生活が仲間とつながる安心の基盤となり、小学校ではそれが自信に満ち溢れ活躍する力を発揮している姿に、異年齢保育で育まれた『仲間』の繋がりを感じるのでした。

## 12月の予定

12/3(水) 地域学習会（地域）

5（金） アクラブ稻城プール（年長）

12（金） 避難訓練（火災）

16（火） 臨床心理士による巡回相談

17（水）～18（木） 劇の会（幼児）

23（火） クリスマス会

25（木） おもちつき会

28（日）～2026年1/4年末年始の為休園



～現況届の受付行っています～

5日（金）が締め切りです

受付 事務所 8:00～18:00

封筒に書類を入れて、お子さんのお名前を記入、封をして提出です。期日までに提出してください。

市役所に直接提出もできます

## おしゃせとお願ひ

給食担当の阿部研一職員 が都合により退職を致しました。

### 登園は運動靴をはいてきてください

子どもたちの登園靴で時折とてもかわいらしい靴を見かけることがあります。災害発生時間帯や場所によっては、園庭用の靴を使用できない場合は、登園用の靴をはくことがあります。動きがとりにくいくらいのバレエシューズ、寒くなると履きたくなりますがブーツではなく運動靴を履いての登園をお願いします。



### 11月は保幼小合同訓練・総合防災訓練を行いました

こまざわ幼稚園、向陽台小学校、向陽台保育園の合同避難訓練を実施しました。大きな地震で園舎に戻れないことを想定して、横断歩道を渡って小学校の校庭に避難です。小学生は放送を聞いて避難完了をスムーズに行う姿はさすがです。



保育園では総合防災訓練も行いました。全員が園庭に避難した後は消防士さんの「お・か・し・も」のお話や員の消火訓練を応援したり、消防車を間近で見る体験も楽しみました。給食は備蓄非常食を使ったメニューと、ラップおにぎり体験です。夕方からの保護者引き取り訓練にご協力いただきありがとうございました。



### あきのあそびを楽しんでいます

園庭のあちこちにも落ち葉が舞い落ち、足で踏むとガサゴソと秋の音を奏でてくれます。子どもたちの行く散歩先ではどんぐり、赤く色づいた葉っぱを大事そうに持ち帰っては見せてくれる秋の一コマ。園庭ではプールに落ち葉を入れて落ち葉プールを楽しんでいるクラスもあります。



今年も残すことろ1ヶ月・・・

保育園は新年を迎える準備のためにおもちつき会を行い、玄関に飾る鏡餅と年長さんのお手伝いで餅花を作ります。

今回もお手伝いの保護者の皆さん、子どもたちと年内最後の行事を楽しみたいと思います！